バイデン大統領が「パンデミック終結宣言」…ワクチンメーカーの株価は暴落 2022/9/20 ビジネスインサイダージャパン

COVID-19 ワクチン関連会社の株式は、9月18日にジョー・バイデン大統領が「パンデミックは終わった」と発言した後、急落した。モデルナ、バイオンテック、ノババックスの株価はいずれも約9%も下落した。パンデミックは終わりに近づいているかもしれないが、COVID ワクチンは今後何年にもわたって必要になる可能性がある。

ジョー・バイデン大統領が 2022 年 9 月 18 日、CBS の番組「60 ミニッツ」で COVID-19 のパンデミックは終わったと語った後、モデルナ、バイオンテック、ノババックスの株価はいずれも約 9%急落した。最新のデータによると、新規の COVID 患者の 7 日間平均は約 6 万人と減少し続けており、この病気による 1 日の死亡者数は約 500 人だ。

「パンデミックは終息した。まだ COVID の問題は残っており、我々はそれについて作業を続けている。しかし、パンデミックは終わったのだ。気がつけば、誰もマスクをしていない。誰もが調子がいいようで、だから変わってきているのだと思うし、(デトロイトモーターショーの再開は)その好例だと思う」とバイデン大統領は語った。

この発言は、COVID-19 ウイルスを防ぐことを目的としたワクチンの販売から、すべてではないにしても、その収益のほとんどを得ている企業を痛めつけるものになった。バイデン大統領のコメントや、COVID-19 がほとんどの人にとって懸念事項に含まれていないという現実にもかかわらず、冬が近づいてブースターショットが推奨され、COVID ワクチンに対する需要はまだありそうだ。また、モデルナは中国で同社のワクチンに対する新たな需要を見出す可能性があることを示唆している。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●神奈川県 9月26日からコロナ感染者の全数把握見直しへ

https://news.yahoo.co.jp/articles/7df6a7fcec71bdd929ff6ec4f4c3ad823f348f31

●マスクなど感染対策しない客"宿泊断り"可能に 政府が旅館業法改正の方針 https://news.yahoo.co.jp/articles/b48719e21b96dddcdfcc821db9c66de25cb2d902

●知事選結果7割超が満足 新型コロナの県の対応6割超が評価する【長野】

https://news.yahoo.co.jp/articles/83a0c779568d62add25ecb781940b446f21eb93c

●石巻 オミクロン株対応のワクチン接種予約開始

https://news.yahoo.co.jp/articles/a834351b69f231bb59e045ab443d332b022d9f28

●インフルエンザとコロナ同時流行で"受診難民"の懸念 感染者数減少傾向も…「発熱外来では若年層が多い印象」

https://news.yahoo.co.jp/articles/7248e523afc3f8686e02ab048de6627a2c560328

●マスクの予防効果は意味がない!? 木村もりよ先生×宮沢孝幸先生

https://www.youtube.com/watch?v=qQ6RSVcFh40

●【オミクロン対応ワクチン】接種時期を分かりやすく解説 **見てね**

https://www.youtube.com/watch?v=7yqk_DbIq48&t=145s

今日のPDF紹介下線をクリック

- ●感染症と戦う 新型コロナ・2022 年 後遺症、女性の方が出やすく
- ●感染症と戦う 2022 年・新型コロナ 「軽症」でもつらい、自宅療養
- ●<u>感染症と戦う 2022年・新型コロナ 子どもにメリット大、データで裏付け ワクチン、</u> 学会が「推奨」に転換